

ZÓCALO SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO

DEPORTES 1B



SE VIENE LO BUENO ¡CIERRAN SARAPEROS CON AUTORIDAD!

La Nave Verde se impuso a los Tecolotes de los Dos Laredos en el último juego de la temporada regular; los playoffs están definidos.



ESTADO DESTACA EN DISMINUIR REZAGO EDUCATIVO

TALLER DE FORMACIÓN ESPECIALIZADA Y ENTREGA DE ESTÍMULOS A TÉCNICOS DOCENTES

EN COMPAÑÍA del secretario de Educación, Higinio González; el Alcalde de Saltillo, Manolo Jiménez, y el director general del IECA, Mario Cepeda Villarreal, el Gobernador entregó los estímulos a los técnicos docentes.

RECONOCEN LABOR DE TÉCNICOS DOCENTES DEL IECA COAHUILA

PRÉSTAMOS SE 'ENCARECEN' POR INTERESES

Endeuda a más de 10 mil familias regreso a clases

Otorga Fonacot casi \$230 millones en julio y agosto

CARLOS RODRÍGUEZ / ALTAGRACIA VALERO

Zócalo | Saltillo

Más de 10 mil padres de familia quedaron endeudados con el regreso a clases, pues tan solo en Fonacot se solicitaron y otorgaron más de 5 mil préstamos durante julio y otros 5 mil en agosto, comentó la directora estatal del Instituto, María del Carmen Rangel.

“En agosto llevamos 113 millones otorgados y en el mes de julio tenemos una meta de 96 y colocamos 115 millones. Tenemos monitoreado que las necesidades son el regreso a clases”.

El monto prestado en el instituto Fonacot en julio ascendió a 115 millones y durante el mes de agosto el monto fue de 113 millo-



El monto prestado en el instituto Fonacot en julio ascendió a 115 millones y durante el mes de agosto fue de 113 millones de pesos.

nes de pesos, pero muchos otros saltillenses recurrieron a bancos o financieras, en donde les cobran un interés de hasta 140%, e incluso alguno con los llamados usureros, quienes les multiplican la deuda.

“Podemos decirte que hay CATS que van desde el 40% hasta un 160%, son adeudos que se encare-

cen, crecen mucho las deudas. Hay que cuidar nuestra economía”.

Para el mes de agosto, por política federal la tasa de interés bajó un 20% en este tipo de préstamo preferencial, pasando de un promedio del 26% al 18%, algo que beneficiará a los asalariados, manifestó la entrevistada.



ESTALLA ESCÁNDALO HOMOFOBIA Y ACOSO EN EL IEC

LEOPOLDO RAMOS

Zócalo | Saltillo

Un escándalo de homofobia y acoso laboral estalló en el Instituto Electoral de Coahuila, en el cual los involucrados son funcionarios de primero y segundo nivel. Se trata del director ejecutivo de Organización Electoral, quien acusó a su subalterna, la coordinadora de Organización Electoral, de insultarlo durante más de un año debido a su preferencia sexual.

El caso se discutió durante la sesión plenaria del Consejo General del IEC y concluyó con una amonestación en contra de la acusada, quien además deberá ofrecer disculpas



EL CASO se discutió en la sesión plenaria del Consejo General del IEC.

a la víctima y garantizar que la agresión no se repetirá.

La votación fue dividida: a favor de la amonestación estuvieron los consejeros Beatriz Rodríguez Villanueva, Gustavo Espinosa, Alejandro González, Juan Carlos Cisneros Ruiz y Gabriela de León Farías.

PÁGINA 3A

IMPIDE VINCULACIÓN A PROCESO FRENA JUEZ CASO CONTRA EXEDIL DE ALLENDE

SALTILLO 1C



REANUDAN HOY PROCESO CONTRA FEMINICIDA | SALTILLO 1C



CRISIS EN COLOMBIA LAS FARC RETOMAN LUCHA ARMADA

PÁGINA 9A

VIOLETA DESPIERTA CON PARÁLISIS DEL LADO DERECHO

TORTURABA A LA MADRE Y ABUSABA DE LA HIJA

ROSALÍO GONZÁLEZ

Zócalo | Saltillo

Tras la golpiza que recibí por parte de su pareja sentimental, Violeta Judith sufrió una embolia y una parálisis que le impide mover toda la parte derecha de su cuerpo.

Su hermana, Yadira Martínez Ramos, declaró que “Violeta presenta golpes en la espalda y brazos, le duele el cuello y la cabeza, no tiene movimiento del lado de-

recho del cuerpo, y los médicos dijeron que le dio una embolia y parálisis”.

Según el testimonio que la víctima le dio a la Unidad Especializada en Violencia contra las Mujeres y Delitos Sexuales de la Fiscalía General del Coahuila, fue drogada y golpeada desde el pasado sábado y se quedó tirada sin ayuda hasta el martes, que la rescataron su madre y hermana.

PÁGINA 3A



YADIRA MARTÍNEZ relata el infierno al que fue sometida su hermana.



MANOLO JIMÉNEZ: ‘TODO EL APOYO A NUESTROS ADULTOS MAYORES’

SALTILLO 1C

NOÉ RUIZ MALACARA POSTULAN A COAHUILENSE A LA BELISARIO DOMÍNGUEZ



PÁGINA 3A

10 AÑOS DESAPARECIDO NUNCA ME CANSARÉ DE BUSCARLO: MAMÁ DE BRANDON

SALTILLO 1C



CLIMA: MAYORMENTE NUBLADO
HOY MÁX 28° MIN 16°
MAÑANA MÁX 28° MIN 16°

